
 令和３年度 学校評価 
  

今年度は全児童数の８０％にあたる、１１６人の方からの回答をいただきました。学校教育の中

心に据えている「主体的な学び」や平和小学校の取り組みについての自由記述には、本校教育に対

するあたたかいご意見が多数あり、私たち職員も勇気をいただきました。この結果をもとに、来年

度の教育活動について計画し、よりよい学校づくりに取り組んでいきます。 

 

 

     令和３年度 学校教育に関するアンケート結果（１１６人） 

 

 

 

 

 項     目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

１ 
お子様は、毎日笑顔で元気に学校に

通っている。 

６７％ ２９％ ４％ ０％ 

９６％ ４％ 

２ 

お子様は、自ら進んで学習に取り組

むことができるようになってきてい

る。 

２９％ ５２％ １６％ ３％ 

８１％ １９％ 

３ 
お子様は、自分の思いを伝えながら

協力して活動していると思う。 

３４％ ５６％ ９％ １％ 

 ９０％  １０％ 

４ 

お子様は、「あいさつ」「返事」など、

望ましい生活習慣が身に付いてきて

いると思う。 

３９％ ５４％ ６％ １％ 

９３％  ７％ 

５ 
お子様は、運動に親しみ、自己の体

力を向上させようとしていると思う。 

４２％ ３４％ ２１％ ３％ 

７６％ ２４％ 

６ 
お子様は、進んで本を読むことがで

きるようになってきていると思う。 

３４％ ３４％ ２６％ ６％ 

６８％ ３２％ 

７ 

お子様は、必要な時に家族や先生、

友達など周りの人に相談することが

できると思う。 

３１％ ６２％ ３％ ４％ 

９３％ ７％ 

 

 

Ａ：よく当てはまる            Ｂ：どちらかといえば当てはまる     

Ｃ：どちらかといえば当てはまらない    Ｄ：まったく当てはまらない       



今年度も多くの項目で「どちらかといえば当てはまる」までの回答（ＡまたはＢ）について、

高評価をいただきました。その中でも、「毎日笑顔で元気に通学」「進んで学習」「協力して活

動」「健康的な生活習慣」「困ったら相談」で高い評価をいただけたことは、大変うれしいこと

です。今後も引き続き地域やご家庭と連絡を密にしながら、子どもたちにとって安全で、より

よい学習環境づくりに取り組んでいきます。ご家庭の協力が必要不可欠となりますので、ぜひ

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

一方で、「進んで読書」「運動に親しむ」を課題として捉えました。読書や運動に対して進ん

で取り組み、意欲的に活動することができるように、環境整備や指導方法を工夫・改善してい

きます。また、進んで様々なことに取り組む子どもたちの様子を学校だよりで紹介します。ご

家庭でも、読書や運動に興味・関心が高まるようにお支えください。 

 

今後も、保護者や地域の皆様のご理解・協力を得ながら、よりよい平和小学校となるよ

う、努力してまいります。お子さんの健やかな成長を、ともに支えていきたいと思います

ので、どうかご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

＜結果の考察＞ 
 

 

 

 

 

 

 
 

＜学校教育の中心に据えている「主体的な学び」についてのご意見＞ 

○ 伝えたり、聞いたりすることで、成長できたと思う部分があります。家庭の中でも親子で伝える、聞

く、会話をすることを大切にしていきたいと思います。 

○ タブレットを活用するようになって、生活の中で見つけた物を写真に撮って送る作業を自分で考えて

行っていたので、驚きました。タブレットの使い方だけでなく、応用していることがすごいなと思いま

した。 

○ 図書の本を貸し出しの時、友達のおすすめの本を借りて、その様子を楽しそうに教えてくれることで、

普段、なかなか知ることができない友達との関わりや関わり方を知り、少しずつ子どもの世界が広がっ

ているのかなと感じました。 

○ 取り組みはよい活動だったが、具体的なことをもっと聞きたかったです。 

 

＜平和小学校のよいところや、よりよくするためのご意見＞ 

○ 変動の激しい環境でも、子どもたちのために柔軟に対応していただいているのを感じます。ありがと

うございます。 

○ 担任の先生始め、全ての先生方が、まず第一に子どもの気持ちを考えてくださり、寄り添い受け止め

てくださったことに「感謝」の思いでいっぱいです。 

○ 学校中のどの先生も、全ての子どもを気にかけてくださっていると思うし、声掛けなどしてくれて、

親としてはとてもうれしいです。上の学年の子も、下の学年の子に優しくしてあげるなど、思いやりの

ある子が多いと思います。先生方が、元気で明るく、それが子ども達に伝わっていると感じます。 

○ 周囲の他学校の子に比べると、言葉の発達、字のきれいさなどレベルの高さを感じます。先生方の声

がけや仲間とのつながりが大切にされているからだと思います。 

○ 杉原千畝さんの母校であることは、他校にアドバンテージがあると思うし、子どもの心にも刻めるよ

うになってほしい。 

○ タブレットを持ち帰ったり、学校に持って行ったりすることで、ランドセルがすごく重たいです。必

要のある時のみ持ち帰るなど考えてほしいです。 

○ タブレットをもっと有効活用できるとよいと思います。 
  

※ たくさんいただいたご意見の一部を掲載しました。 
ご協力ありがとうございました。 

 

今後も、いただいたご意見を参考に、保護者や地域の皆様のご理解・協力を得ながら、よりよ

い平和小学校となるよう、努力してまいります。お子さんの健やかな成長を、ともに支えていき

たいと思います。ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 


